

JWI

Jeneponto Bersinar, Ribuan Warga Antusias Hadiri Jalan Sehat dan CFD Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JWI.OR.ID

Aug 11, 2024 - 13:45



JENEPONTO, SULSEL - Ribuan warga di 11 Kecamatan yang ada di Kabupaten Jeneponto, hadir memeriahkan **Jalan Sehat** dan **Car Free Day (CFD)** dalam rangkaian menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-79.

PEMERINTAH KABUPATEN JENEPONTO
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL

MENGUCAPKAN

DIRGAHAYU
REPUBLIK INDONESIA

MUSTAUFIQ, S.IP.,SE,M.Msi.,MH
KADIS DUKCAPIL KAB. JENEPONTO

79TH
**NUSANTARA
BARU
INDONESIA
MAJU**

17 AGUSTUS 1945
17 AGUSTUS 2024

Jalan sehat dan car free day ini berlangsung di jantung kota Jeneponto, Minggu (11/8/2024).



Terpantau, kegiatan yang dihadiri ribuan warga tersebut mengenakan pakaian baju koas beragam berjalan santai di sepanjang Jalan Sultan Hasanuddin hingga berkumpul di depan kantor Bupati Jeneponto.

Semarak perayaan 17 Agustus 2024 ini, melibatkan semua elemen masyarakat, mulai dari anak-anak, remaja, hingga orang tua dengan berjalan santai sambil menikmati udara pagi yang segar, membangkitkan semangat nasionalisme dan kebersamaan.

Pj Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri mengatakan, kegiatan ini terselenggara atas dukungan dan partisipasi dari berbagai pihak, termasuk para Pimpinan OPD, Kepala Daerah, para Asisten dan Staf Ahli.



"Inti daripada kegiatan ini adalah bagaimana memupuk jiwa dan semangat nasionalisme kita sekaligus merefleksi kembali para pejuang pendahulu kita. Bahkan, mereka rela mati-matian sampai mengorbankan jiwa dan raganya demi mewujudkan kemerdekaan yang kita rasakan saat ini," katanya.

Olehnya itu, Pj Bupati Junaedi berharap, kepada gregenerasi penerus untuk terus melanjutkan cita-citanya demi mewujudkan kemerdekaan itu sendiri dan kebahagiaan masyarakat.

Sementara itu Kadis Dukcapil Jeneponto Mustaufiq menambahkan, kegiatan ini dirangkaikan dengan donor darah, gerak pangan murah yang digelar oleh Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Jeneponto.

Kata dia, gerakan ini bertujuan untuk menyediakan berbagai kebutuhan pokok dengan harga terjangkau bagi masyarakat, sekaligus mengurangi beban ekonomi yang dirasakan oleh banyak keluarga.

"Jadi gerak pangan murah ini menyajikan produk seperti beras, minyak goreng, gula, dan kebutuhan pokok lainnya tersedia di stand-stand yang disiapkan di sepanjang area Car Free Day dengan harga yang lebih bersahabat," urainya.

Selain itu, kegiatan ini juga dimeriahkan dengan adanya doorprize, bazar UMKM dan seni hiburan lain yang menampilkan bakat-bakat lokal. Kehadiran berbagai stand UMKM turut memberikan warna tersendiri, di mana para pelaku usaha dapat mempromosikan produk-produk unggulan mereka kepada masyarakat.

"Kemudian, puncak 17 Agustus itu masih ada beberapa agenda kegiatan dan seluruh elemen kita undang," pungkasnya (*).